



Ruth Ramos Barragán

Tiene estudios de licenciatura en Filosofía y Maestría en Ciencias políticas y gestión en UPAEP.

Ha desarrollado labores docentes en UPAEP y otras instituciones educativas de educación superior, en nuestra institución como maestra solidaria y hora clase en asignaturas de formación humanista principalmente. Ha sido maestra de tiempo completo de la Escuela de Filosofía desde 2013.

Dentro de su desarrollo profesional se ha desempeñado como Regidora en el ayuntamiento del Municipio de Puebla, Asesora legislativa en la Cámara de Diputados del congreso de la Unión, Directora de Capacitación en la Asociación Nacional de Alcaldes, entre otros. Cuenta con experiencia en el campo de estrategia y comunicación política.